

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: Herren I
erstellt am: 08.12.2019
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Herren I verlieren Spitzenspiel knapp

Waal (hei) Einen Kampf auf Biegen und Brechen sahen die 40 Zuschauer in der Warmisrieder Halle beim Spitzenspiel der Landesliga Westsüdwest zwischen dem einheimischen TTSC und dem TV Waal. Dabei musste das Waaler Team nicht nur auf Herbert Fabisch verzichten. Am Vortag bei einem Einsatz in der Zweiten Herrenmannschaft verletzte sich auch noch Peter Heiß an der Wade. Für ihn rückte Josef Geiger junior kurzfristig in die Mannschaft. Die Partie begann alle andere als gut für das Sextett aus dem Singoldmarkt, denn alle drei Eingangsdoppel, bedingt auch durch die Umstellungen, gingen an die Unterallgäuer. Helmut Heim hielt gegen den Warmisrieder Spitzenspieler gut mit und führte beim Seitenwechsel im Entscheidungssatz noch mit 5:3. Doch im Anschluss verlor er total den Faden und Thomas Brenner machte acht Punkte am Stück. Hin und her wog die Partie von Michael Endhart gegen den Warmisrieder Abteilungsleiter Florian Mayer. Ebenfalls im fünften Satz musste sich der Erpftinger aber geschlagen geben. So stand es 5:0 für die Einheimischen. Doch im Anschluss drehte der TV Waal mächtig auf. Andreas Micholka brachte mit solidem Angriffsspiel Thorsten Albrecht die erste Saisonniederlage bei. Nur zwischenzeitlich Probleme hatte Rainer Wiedemann bei seinem 3:1 Erfolg gegen Tobias Geiger. Nach zwei knappen Saterfolgen hatte Josef Geiger junior den lange verletzten Christian Schindler sicher im Griff. Kurz und schmerzlos gewann Sandro Schleich die letzte Partie der ersten Einzelrunde und brachte den TV Waal auf 4:5 wieder auf Schlagdistanz. Im Spitzeneinzel setzte sich Michael Endhart zwar mit 3:0 gegen Thomas Brenner durch, doch alle Sätze entschieden sich erst in der Verlängerung. Keine Chance hatte Helmut gegen das sichere Agieren von Florian Mayer und auch Rainer Wiedemann musste sich Albrecht mit 1:3 geschlagen geben. Doch der TV Waal schlug abermals zurück, denn Andreas Micholka ließ Tobias Geiger nicht den Hauch einer Chance und gewann ebenso wie Sandro Schleich seine beiden Partien. Beim Stand von 7:7 starteten

parallel das Einzel von Josef Geiger junior gegen Marion Fackler und das Schlußdoppel. Nach dem 3:0 des Warmisrieder Spitzendoppels Brenner/Mayer gegen Endhart/Micholka führten die Unterallgäuer mit 8:7. Josef Geiger junior lag mit 0:2 zurück doch eine Leistungssteigerung brachten ihm im Entscheidungssatz beim 10:8 zwei Matchbälle ein. Marion Fackler spielte aber vier gute Bälle in Serie und drehte die Partie noch zu Ihren Gunsten. Somit stand nach über vier Stunden die 7:9 Niederlage im Spielberichtsbogen.